

全国で活躍する文化部 日々の成果を披露

かるた部 「平常心」で 戦う難しさ痛感

七月二十三〜二十五日、滋賀県近江神宮にて小倉百人一首競技かるた第四十三回全国高等学校選手権大会が行われた。本校が県代表として全国大会に出場したのは初めて。団体戦は五人で戦い三勝した方が勝ち。一回戦(千田、山田、大谷、河原、齊藤)が、



(左) 勢いよく札を払う選手

岩手代表一関第一高校と戦ったが一对四で惜しくも敗退した。部長の岡本悠里さんは「相手が強く雰囲気圧迫されていた。いつもと違い焦りや硬さが見えた」と振り返った。個人戦はかるた部十名が出場した。D級で大谷愛さんが三位、E級で市野青空さんがベスト八に入賞した。顧問の吉岡先生は「平常心で戦うことの難しさを痛感した。個人戦では運命戦までもつれ込む接戦になった選手もいた」と語った。また、八月四〜六日に和歌山県で開催された全国総文に千田椎菜さんが県選抜チームのメンバーとして出場した。千田さんは初戦に出場し十四枚差で勝利。チームに勢いを与えた。福井県チームはベスト8と大健闘した。

実は仲が良い…? ペンネームK



新聞制作の様子

和歌山を知り 新聞を学ぶ

八月四〜六日、和歌山県開智高校にて、全国総合文化祭新聞大会が行われ、濱谷眺弘と清水大翔が参加した。全国から二百四十名の高校生記者が集まり、班ごとに手書きの交流新聞を制作した。初日は、各班で顔合わせと編集会議を行い、二日目に約三時間の取材をした。取材コースは和歌山のフルーツ農業、黒江漆器と酒蔵な

ど伝統産業、和歌山城など全八コース。取材後は、班ごとに新聞制作に取り掛かった。そして三日目の午前中に完成させた。このような短期間で新聞づくりをするのは初めてで大変だったが完成した時の達成感は大かった。【参加した感想】交流新聞を作った新しい知識、技術を得られた。知り合ったばかりの人と新聞を作るの

ともキッチン 今回は夏バテ対策にオスス メな夏野菜キーマカレーです。



- 材料**
- ・玉ねぎ 1個
 - ・なす 2本
 - ・パプリカ 1個
 - ・枝豆 60g
 - ・トマト缶 1缶
 - ・ひき肉 100g
 - ・カレールー 90g
 - ・りんご 1個

- ① 枝豆は塩茹でして中身を取り出す。なす、パプリカは0.5cmのさいの目切りをする。玉ねぎはみじん切りにする。りんごはすりおろしておく。
- ② 鍋にサラダ油をひいて、ひき肉を炒める。ひき肉に火が通ったら①で切った野菜を入れ、塩コショウを振って炒める。
- ③ ②にトマト缶の中身とすりおろしたりんご、枝豆を入れ、弱火で水分が飛ぶまで煮詰める。水分が飛んだら刻んだパプリカ、カレールーを入れる。



完成!

Point
野菜は自分の好みに合わせてください。

完成した新聞



は新鮮で楽しかった。学んだことをこれから新聞制作に活かしていきたい(眺弘) 完成した新聞からは、和歌山の魅力を知ることができた。また、ホテルに持ち帰って夜遅くまで担当記事を作るなど苦労したが良い経験にもなった。来年度以降は後輩が参加できるように頑張りたい。(大翔)

「フードロス救済プロジェクト」 調理部が始動



カボチャクッキーの下ごしらえ

この問題に向き合うために調理部が動き出した。SDGs 十二番「つくる責任、つかう責任」に関連して独自の「フードロス救済プロジェクト」を立ち上げ、売れ残った野菜を使ったお菓子やパン作り挑戦している。これまでに敦賀合同青果から廃棄寸前のレタス、かぼちゃ、キャベツ、小松菜などを提供



小松菜のパウンドケーキ

「今後はその課題を解決し、最終的には捨てる野菜(食品)を限りなくゼロにすることが夢である」と未来への意志を示した。「フードロス救済プロジェクト」リーダー調理部部長の高木里帆さんは「フードロス食品を使ったお菓子が売れたら嬉しいから。次は武田さんから提供してもらった小松菜を使ったお菓子を作りたい。また、学校で販売するだけでなく、カフェなどの店を開いて地域の人にも食べてもらいたい」と期待を膨らませていた。今後フードロスが少しでも減ることを願うとともに、調理部の活動に注目したい。



新コーナー「クイズヒストリア」このコーナーでは歴史・時事・国についてのクイズを出題します。一回目は東京オリンピック・パラリンピックについて。みんなが知らなそうな問題を出してみたから全問正解を目指してね!

お疲れ様! 次から答えだよ!
第I問 イタリアのローマ。元々兵士たちのリハビリとして行われていたストック・マンデビル競技大会がこの年に第一回のパラリンピックになったと言われているよ!
第II問 日中戦争があったから。日本政府が開権を返上したんだ。
第III問 アイウエオ順。世界に日本固有の文化を発信する狙いで採用されたよ。ちなみに北京大会では国名を漢字にした時の画数の多い順で入場したんだって!

第I問 1960年に世界で初めてパラリンピックが開かれた都市はどこ?
第II問 東京オリンピックは1964年と2020年に開催されたけど、実は1940年に幻の東京大会が!? 中止となってしまった理由とは?
第III問 開会式で各国選手団が入場したよね。どんな順番が採用されたかな?

全問正解できたかな? 次は、2024年のフランスのパリ大会。みんなで観戦できるといいね! 次回の「クイズヒストリア」でも難しい問題を出していくから楽しみにしててね。それでは皆様See you!!